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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「八尾ロータリー讃歌」

●ゲストの紹介

　　八尾税務署　法人課税第一部門統括官

　　　　大西　輝彦様

　　米山奨学生　ダン，ティテゥン　ズン様

●出席報告

●米山奨学金贈呈

●ロータリーの友紹介

　　クラブ広報委員会　倉角 和彦 委員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「インボイス制度について」

　　　　　　　　　八尾税務署　法人課税第一部門

　　　　　　　　　統括官　大西　輝彦　様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

5/24　「活動報告」

　　　　　　八尾ローターアクトクラブ

　　　　　　こども食堂

　　　　　　輝

　皆さん、こんにちは。先週は祝日のため例会はお休み

でしたので、２週間ぶりにお目にかかります。皆様お元気

でいらっしゃいましたでしょうか。またＧＷはいかがお過ご

しになりましたでしょう。新型コロナによる行動制限もよう

やく緩和され、久しぶりにお出かけされた方もおられるか

と思います。

　そしてそのコロナ対策も今週月曜日からいよいよ、季節

性インフルエンザなどと同じ5類に移行し、大きな転換点

を迎えました。それに伴いこの例会場も、ご案内しており

ました通りコロナ前と同じ、大ホールの半分の広さに戻し

てみました。

第2967回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

イマジン ロータリー
  国際ロータリー 会長　ジェニファー E. ジョーンズ

国際ロータリー　第2660地区　テーマ

大阪のロータリー 100周年を祝おう！
  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　宮里　唯子

八尾ロータリークラブ テーマ　　持続可能なロータリーへ　会長　吉本　憲司

会　長　の　時　間



　かつての距離感を思い出して、改めてそれに慣れるま

では少し窮屈に感じるかもしれませんが、引き続き飛沫な

どには気をつけていただきながら、会員の皆様とより親密

なコミュニケーションを図っていただければ幸いです。

　そして食事につきましては前回、「揚げてなんぼ」さんの

唐揚げ・焼き鳥弁当をご賞味いただきました。温かいお

味噌汁も付けていただきましたが、いかがでしたでしょう

か。そして本日は、二度目の登場となりますトラットリア西

山様のハンバーグ弁当をお召し上がりいただいておりま

す。前回の焼肉弁当から、メニューを変えてご提供いた

だきました。またそれぞれに、皆様の率直なご感想をお

聞かせください。

　ところで今月は、青少年奉仕月間です。本日はこれに

ちなんで地区より、米山奨学委員会の坂田委員長にお

越しいただいております。後ほど卓話をお願いしておりま

す。楽しみにしておりますので、どうぞよろしくお願いいた

します。

　また当クラブでも今月から来月にかけ、青少年奉仕委

員会を中心にインターアクト委員会やローターアクト委員

会なども交え、さまざまな事業を予定しております。各委

員会のメンバーをはじめそれ以外の方々も、青少年への

奉仕に関わっていただくことで、その意義や醍醐味を実

感していただければうれしく思います。

▼3～5日に春のRYLAセミナーが青少年海洋セン

ターで開催され、会長他計14名で参加しました。

▼13日、ふたば里親会様にUSJのチケット贈呈式を

行います。

▼本日例会後、理事会を開催します。

▼地区RYLA委員会・友田　昭　委員長

　3～5日に春のRYLAセミナーが開催されました。たく

さんのご参加登録をいただき、ありがとうございました。

また八尾RACからも２名が受講していただき、リーダー

シップをとってくれたとお褒めの言葉もいただきました。

これからも青少年奉仕にご協力をよろしくお願いいた

します。

「青少年について」

▼青少年奉仕委員会・宮川　清　委員長

　亡己利他の精神で、青少年を育成していきたいと考

えております。青少年に対しては、直接奉仕や間接奉

仕など様々な形がありますが、すべての形で奉仕がで

きるロータリーに私たちは所属しています。

　青少年奉仕の実例をいくつか挙げてみます。まずア

ルバイトをしている大学生がドイツ留学を計画していま

したが、母親が病気になって計画を延ばすことになり

ました。そこで留学に実現に向け支援したところ、現地

でたくさんのことを学び、帰国後も就職して現在は起

業を目指しているそうです。

　また八尾南でこども食堂を運営しているのですが、

できるだけ子どもに対して声をかけてあげるように心が

けていると、だんだんと子どもたちの笑顔が見えてきま

す。ひきこもりの子もいますが、子どもたちの変化を楽

しみにしています。

　これからも個人的にも青少年奉仕に取り組んでいき

たいと考えています。皆さんもぜひ、青少年奉仕にご

協力ください。

「米山奨学生の社会への恩送り」

▼地区米山奨学委員会・坂田　妙子　委員長

　日頃から地区米山事業にご協力をいただいておりま

して、ありがとうございます。スクリーンでは米山学友会

の集合写真をご覧いただいておりますが、みんなとて

も仲が良い会です。

　私もこれまで、5名の米山奨学生のカウンセラーを務

めてまいりました。そしてロータリアンの皆様に、米山

への理解を深めてもらうため、バッジを作ったこともご

ざいます。八尾RC様にもこのバッジを気に入っていた

だき、50個送らせていただいたことを覚えております。

　米山奨学事業は、日本のロータリー独自の事業で

す。全国34地区による、合同活動です。日本で学ぶ

外国人留学生を支援し、人を育てる事業です。

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告



　奨学生にとっては、ロータリアンと交流し、学びを得

ることもとても重要です。世界の平和を願う心を育てる

のが、米山です。国内最大級の奨学制度で、これまで

に22,875人を支援してきました。

　米山奨学生に関してはよく、「中国の留学生が多い」

とのご指摘もいただきます。日本へ来る留学生全体の

中で、実は中国出身者が約60％を占めているのが実

情です。このため中国人留学生が10人いたとしても、

いくら優秀でも3人までしか合格しないようにしていま

す。それ以外の枠を、中国以外からの留学生に提供

するようにしています。

　また「裕福な留学生ばかり支援している」との声もご

ざいますが、あくまで人を育てることを目標にしている

制度であることをご理解いただきたいと思います。

　ロータリアン個人やクラブの寄付実績に応じ、米山

功労者や米山功労クラブなどの表彰制度もございま

す。

　米山奨学生は、恩返しの気持ちとして、終了したら

学友会に入会します。そして学友会を通じて、寄付を

してくれたりしています。たとえば東日本大震災の時

には、学友会から760万円の寄付をしてくれました。あ

るいは個人で＄50万の寄付で恩返ししてくれた中国

の学友もいらっしゃいます。

　また熊本大地震の際には、学友会から寄付してくれ

ただけでなく、2017年の学友会の世界大会を熊本で

開催してくれました。何よりも大きいのがその時の経済

効果で、その額は2,000万円に上るとも言われていま

す。

　台湾米山学友会では、台湾に来る日本の留学生た

ちに奨学金を渡してくれています。

　そして米山学友からロータリアンになった人が、実に

272人もいます。さらにガバナーにまでなった学友も、

３人います。それから学友がつくったRCも、６つありま

す。

　学友たちは将来、ロータリアンになって恩返しをして

くれます。こうした未来も見据えて米山奨学生を支援

することが、恩送りになるのではないでしょうか。

　今年度、地区の米山委員長を務めさせていただき、

各地のクラブで卓話もさせていただきましたが、今年

度は本日が最後の卓話です。これを八尾ＲＣ様ででき

て、本当に感謝しております。あとは何か足跡を残す

ことを考えておりますが、学友会に声をかけてバンドを

結成し、チャリティコンサートをしたいと思っています。

▼吉本会長　地区米山奨学委員会の坂田委員長、

ようこそお越しくださいました。卓話よろしくお願いし

ます。写真有難う。

▼長竹副会長　加藤さんお世話になりました。

▼稲田幹事　宮川委員長、坂田様、本日卓話よろ

しくお願いします。写真有難う。

▼佐野会員　在籍内祝い。

▼居相会員　佐々木先生お世話になりました。お陰

で快復しました。ありがとうございました。例会欠席

お詫び。在籍内祝い。

▼池尻・村本・山陰・吉田・倉角（弥）会員　写真有

難う。

▼中川会員　ネクタイとバッジ忘れました。

▼山本（勝）会員　越中八尾ＲＣ訪問、大変有意義

な2日間でした。親睦ゴルフに曳山祭と大変親睦を

深めることができました。澁谷委員長、大変お世話

になりました。次回は9月1日の風の盆です。是非皆

様ご一緒しましょう!!

▼井川会員　坂田委員長、ようこそおいで下さいま

した。卓話よろしくお願いします。

▼菅野会員　宮川様、本日卓話よろしくお願いしま

す。

▼新宮会員　お久しぶりです。写真有難う。

▼澁谷会員　山本（勝）さん、児林さん、曽家さん、

大槻さん、富田さん、平尾さん、上農さん、お疲れ

様でした。

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 谷口　善紀　　副委員長 ▼ 菅野　茂人
委　  員 ▼ 居相・原田・田中（貴）・児林（健）

▼宮川会員　在籍内祝い。写真有難う。

▼野村会員　宮川さん、久しぶりの卓話楽しみにし

ています。写真有難う。

▼児林（秀）会員　先日越中八尾、曳山おつかれ様

でした。参加された皆さんお世話になりました。本日

卓話、地区米山奨学委員会、坂田様、宮川青少年

奉仕委員長、楽しみにしています。写真有難う。

▼西村会員　だから天皇賞は荒れる!!って言いまし

たやん!! 泣。誕生内祝い。

▼小谷会員　先週生まれて初めて高知に行ってき

ました。これで全国制覇しました。誕生内祝い。

▼大槻会員　澁谷委員長、先日はお疲れ様でした。

写真有難う。

▼富田会員　GWぼけ…。なかなか大変です。写真

有難う。

▼相馬・児林（健）会員　地区米山奨学委員会 坂

田委員長、宮川委員長、本日は卓話よろしくお願い

いたします。

▼友田会員　春のライラセミナー参加登録ありがとう

ございました。予定通り盛大開催出来ました。

▼曽家・福村会員　米山奨学委員長の坂田様、卓

話楽しみにしております。よろしくお願い致します。

▼平尾会員　越中八尾とのゴルフコンペで優勝しま

した。賞金をニコニコします。写真有難う。誕生内祝

い。

▼谷口会員　石川県の被災された方々にお見舞い

申し上げます。

▼原田会員　良い事がありますように！

▼竹中会員　GW韓国行きました。ワインとピザしか

食べてません。写真有難う。

▼浦上会員　輝、子ども食堂へのご支援ありがとう

ございます。

▼田中（貴）会員　写真有難う。バッジ忘れお詫び。

▼出口会員　写真有難う。誕生内祝い。

▼加藤会員　体調も整い、元気いっぱいで参加が

でき、今まで以上に幸せを感じています。ありがとう

ございます。

▼水野会員　写真をありがとうございました。すばら

しい事がありますように。

▼安田会員　良いことがありますように。

▼倉角（彦）会員　村本様、先日はありがとうござい

ました。

▼松下会員　本日も宜しくお願いいたします。

■ 出席報告

月日

4/19

4/26

5/10

会員数

66

66

66

出席

44

46

46

うち出席規定
適用免除者

8

9

9

メーク
アップ

1

出席率

75.86％

77.97％

77.97％

確定
出席率

77.86％

日時：２０２３年５月１０日（水）

承認事項

1. 前回議事録

2. 4月会計報告

3. 事務局員業務委託の件

4. 春の親睦旅行　決算の件

5. 春のRYLA　登録料（確定）の件

6. 地区RAC年次大会　登録料の件

7. 地区IAC新入生歓迎会　登録料の件

8. 金光八尾IAC新入生歓迎会　支援金

の件

9. 新入会員の件（大松 桂右様）

10. 6/2（金）、6/9（金）事務局 休暇の件

11. 職業分類 変更の件（松本会員）

12. 社会奉仕 里親里子支援　保険の件

理事会議事録
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